

# L'escale de la Route de l'amitié se prépare activement

Loctudy - 20 Mars

 écouter



Les représentants de la mairie, de l'Aploc et du Far ont participé à Lorient, à la réunion des organisateurs des festivités nautiques et terrestres programmées lors des escales de la route de l'amitié. L'escale de Loctudy aura lieu le 27 juillet. Les bateaux arriveront d'Audierne dans l'après midi et repartiront vers Concarneau le lendemain. Le Far coordonnera ces festivités dont le programme sera arrêté d'ici la fin du mois de mars.